



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 29 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Fondos para las Cooperativas de Transporte

Tanto el Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, como el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, todavía no han definido un mecanismo de desglose de los fondos que se le entregarán a las cooperativas de transporte colectivo. Según el periodista Gerardo Ferrey, el Gobierno quiere dejar fuera a otras cooperativas independientes, porque los fondos serán repartidos a las cooperativas aglutinadas en la organización de Rafael Quinto, que son: Urecotraco a la que se le otorgarán 24 millones 438 mil 250 córdobas; FECATRA CONIC con 24 millones 667 mil 918 córdobas; ATN transporte de carga con 20 millones 233 mil 916 córdobas; FENICOTAXI 19 millones 639 mil 916 córdobas, lo que suma 89 millones de córdobas, dijo Ferrey.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Danilo Lara (Vocero del PLC, entrevista pregrabada)

Tema: Situación de Eduardo Montealegre en el PLC

El vocero del Partido Liberal Constitucionalista, Danilo Lara, dijo que Eduardo Montealegre está bien definido, al estar con el Gobierno del Presidente Bolaños, de quien es su brazo derecho, "por lo tanto Montealgre está de acuerdo con todos los sufrimientos que han pasado los liberales" y "¿Así quiere ser convencional?", cuestionó Lara, quien además considera que la Comisión Electoral no hubiera permitido la postulación de Montealegre. Lara agregó que "Montealegre ha mencionado que está con el Gobierno, no con Nicaragua, ni trabaja por el país, trabaja por un megasalario y por sus negocios".

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Cartas de Amor a Nicaragua

Fabio Gadea comentó que las relaciones de Daniel Ortega con la Iglesia Católica son mucho más fluidas que las del propio Gobierno de la República, al que se le ocurrió sacar a relucir el "viejo" concordato de 1861.

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Allan Teffell

Invitado: Vicepresidente de la República José Rizo Castellón

Tema: Actualidad Política



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 2 -

En relación a la posición de Eduardo Montealegre como convencional, el Vicepresidente de la República, José Rizo mencionó que Montealegre sabrá cuál es su posición. El Vicepresidente Rizo añadió, que siempre ha manifestado, que no es preciso estar en una posición partidaria para trabajar por el partido y prueba de ello es que él no es convencional, ni tiene ninguna posición dentro de las estructuras del PLC e igualmente para servir a Nicaragua, no es necesario tener un cargo gubernamental. Para Rizo todos los políticos deben de “intimar y calibrar” el momento oportuno para tomar las decisiones.

NOTICIAS DE TV

+El alcalde de Tipitapa, César Vásquez, reiteró que es responsabilidad del MTI resolver el problema del paro de transporte en ese municipio. Por su parte el concejal Adrián Vargas señaló que las concesiones que se le otorgaron a los nuevos transportistas es para beneficiar a la población y no porque los concejales tengan algún interés en particular. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Director de Transporte Terrestre del MTI, Yamil Quant, manifestó que la Alcaldía de Tipitapa violó la moratoria que existe en transporte y aunque él solicitó al Consejo Municipal que aceptaran reunirse con un comisión de los transportistas para encontrarle solución al problema, dicho Consejo no aceptó. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El periodista Juan Edgard Zelaya comunicó que la situación de los transportistas en Tipitapa ha empeorado, debido a que hoy se dieron agresiones y bloqueo de vías. **(Noticiero CDNN)**

+Francisco Aguirre indicó que el problema de Nicaragua es que las elecciones son demasiadas costosas y engorrosas, “eso de pasar todo un día para vota es algo que desestimula la democracia”, dijo Aguirre. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Jaime Morales Carazo expresó que es absurdo eliminar de una eventual competencia por la Presidencia de la República a un destacado liberal, como es Eduardo Montealegre. “No es otra cosa más que hacer una decapitación preventiva, eliminar a un posible competidor ya sea para el propio Alemán, para su María Fernanda o alguno de sus ungidos”, expresó Morales. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Enrique Quiñónez indicó que si la Comisión Electoral del PLC no impugna la elección de Eduardo Montealegre como convencional, pedirán el 11 de julio la destitución de la Comisión Nacional Electoral. También dijo que Alemán no tiene nada que ver en esto. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La candidata a Vicealcalde por el PLC, María Haydee Ozuna, calificó a Eduardo Montealegre de ser una persona muy madura, gran profesional y no cree que se apartará del liberalismo, por lo que está segura que los apoyará en las elecciones municipales. **(Telediario, Canal 10)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, al referirse a la impugnación que hicieron algunos convencionales del Distrito Cinco a su elección como convencional dijo: “Me parece que si debió de haber habido una impugnación, debió de haber una impugnación antes de que se diera el proceso de la elección diciendo que yo no podía postularme por las razones que atribuyeron, que todavía a mi juicio es equivocada. Una vez que miembros de la Comisión Electoral que estuvieron allí... decidieron comenzar el proceso y aceptar que yo podía postularme, y después que se hiciera un proceso totalmente transparente a viva voz y que nadie dice que el proceso no fue transparente, me parece que la impugnación está totalmente fuera de lugar”. Asimismo, dijo que “asumiendo que la Comisión Electoral que preside el ingeniero Marengo Cardenal decida que aceptan la impugnación, continuaré el proceso a las siguientes instancias, que es: Apelar ante la Junta Directiva Nacional del partido y si ellos deciden aceptar o no

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:11

PAG - 3 -

aceptar mi recurso, recurriré ante el Consejo Supremo Electoral. Si lo que queremos en este país es instaurar la democracia, hay que seguir todos los pasos que la democracia le permite...Yo no me estoy yendo del PLC, salvo que me saquen, pero mis principios liberales, aunque me saquen del Partido Liberal Constitucionalista, los seguiré manteniendo; la igualdad, libertad y justicia". concluyó Montealegre. **(100% Noticias)**

+El Presidente del PRN, Salvador Talavera, informó que para las próximas elecciones municipales irán solos como partido, porque son las decisiones de la convención del partido, y su deber como dirigente es acatar esa decisión. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La Presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos de la Asamblea Nacional, Auxiliadora Alemán, manifestó que rechazarán el veto que hizo el Presidente Bolaños al indulto que se le dio a 223 mujeres el Día de las Madres. **(Noticiero CDNN)**

+La Ministra de MIFAMILIA, Carmen Largaespada, comunicó que los resultados de los exámenes realizados a la niña que fue violada por su padrastro, revelaron que tanto ella como el niño se encuentran estables. La ministra Largaespada garantizó que el Ministerio de la Familia apoyará a la niña. **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua